
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº           /2025

Ementa: Indica a instalação de iluminação pública ao redor do Campo 
Municipal “João Batista Guimarães”, localizado na Avenida Roberto Eduardo 

Lee, no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal  Yan Lopes de Almeida,  que proceda a  instalação de iluminação 
pública  ao  redor  do  Campo  Municipal  “João  Batista  Guimarães”, 
localizado  na  Avenida  Roberto  Eduardo  Lee,  no  Bairro  Parque 
Residencial Nova Caçapava.

A  justificativa  para  este  pedido  se  baseia  na  necessidade  de 
garantir  a  segurança  e  o  bem-estar  dos  moradores  daquela  região,  pois 
atualmente não há iluminação pública no local. A falta de iluminação adequada 
tem  gerado  preocupações  entre  os  moradores  e  usuários  do  espaço, 
desmotivando-os de praticar atividades esportivas e de lazer.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Março de 2025. 

Pablo Fernandes
Vereador – DC
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